

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul " Penerapan Program Unggulan *Tahfidzul Qur'an* di MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung" ini ditulis oleh Dewi Shulhan Fauziah, Nim. 126205203208. Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbitah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. dibimbing oleh Bapak Nur Cholis, S.Pd.I, M.Pd.

**Kata Kunci:** Program Unggulan, *Tahfidzul Qur'an*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya fenomena banyaknya program *Tahfidzul Qur'an* yang dibentuk dalam lembaga pendidikan formal, melihat hal tersebut tentu saja dalam pelaksanaan *Tahfidzul Qur'an* dibutuhkan tindakan-tindakan agar kegiatan tersebut dapat terlaksana dengan lancar dan juga mencapai tujuan yang sudah ditetapkan.

Fokus penelitian dari skripsi ini yaitu: (1) Bagaimana perencanaan program unggulan *Tahfidzul Qur'an* di MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung? (2) Bagaimana pelaksanaan program unggulan *Tahfidzul Qur'an* di MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung? (3) Bagaimana evaluasi program unggulan *Tahfidzul Qur'an* di MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung?.

Adapun tujuan dari penelitiannya adalah (1) untuk mengetahui perencanaan program unggulan *Tahfidzul Qur'an* MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung. (2) untuk mengetahui pelaksanaan program unggulan *Tahfidzul Qur'an* MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung. (3) untuk mengetahui evaluasi program unggulan *Tahfidzul Qur'an* MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian lapangan (*field research*) metode yang digunakan yakni metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Penelitian ini juga melakukan pengecekan ketekunan pengamat, triangulasi (sumber dan metode), dan pengecekan sejawat.

Hasil penelitian yaitu: (1) Perencanaan dari guru untuk kegiatan *Tahfidzul Qur'an* dengan menyiapkan metode yang akan digunakan untuk memudahkan siswa dalam menghafal ayat dan juga menyiapkan ayat yang akan digunakan untuk menanbah hafalan. (2) kegiatan *Tahfidzul Qur'an* dilaksanakan pada hari senin-kamis pada pukul 07:00 sampai 08:30, kegiatan ini dilaksanakan secara berkelompok dimana 1 kelompok ada 15-20 siswa dan menggunakan metode *muroja'ah* dan *talqin*. (3) Evaluasi *Tahfidzul Qur'an* dilaksanakan setiap 1 bulan sekali, 3 bulan sekali, 6 bulan sekali dan juga ada ujian *munaqosah* di akhir kelas 6.

## ABSTRACT

The thesis with the title "Implementation of the Superior *Tahfidzul Qur'an* Program at MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung" was written by Dewi Shulhan Fauziah, Nim. 126205203208. Department of Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education, Faculty of Tarbitah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. supervised by Mr. Nur Cholis, S.Pd.I, M.Pd.

**Keywords:** Featured Program, Tahfidzul Qur'an

This research is motivated by the phenomenon of many tahfidz programs being formed in formal educational institutions. Seeing this, of course, in implementing tahfidzul Qur'an, action is needed so that these activities can be carried out smoothly and also achieve the goals that have been set.

The research focus of this thesis is: (1) How is the planning for the superior Tahfidzul Qur'an program at MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung? (2) How is the superior tahfidzul qur'an program implemented at MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung? (3) How is the evaluation of the superior Tahfidzul Qur'an program at MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung

The aims of the research are (1) to find out the planning of the superior Tahfidzul Qur'an program of MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung. (2) to find out about the implementation of MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung's superior Tahfidzul Qur'an program. (3) to find out the evaluation of the superior Tahfidzul Qur'an program of MI Manbaul Ulum Buntaran Rejotangan Tulungagung

The type of research used is qualitative research with the type of research used being field research. The methods used are interview, observation and documentation methods. Data analysis uses data condensation, data presentation, and drawing conclusions or verification. This research also checked observer persistence, triangulation (sources and methods), and peer checking.

The results of the research are: (1) Teacher planning for tahfidzul Qur'an activities by preparing methods that will be used to make it easier for students to memorize verses and also preparing verses that will be used to increase memorization. (2) Tahfidzul Qur'an activities are carried out on Monday-Thursday from 07:00 to 08:30, this activity is carried out in groups where 1 group has 15-20 students and uses the muroja'ah and talqin methods. (3) Evaluation of tahfidzul Qur'an is carried out once a month, once every 3 months, once every 6 months and there is also a munaqosah exam at the end of grade 6.

## ملخص

تمت كتابة الأطروحة بعنوان "تطبيق برنامج تميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج" من قبل دوي شولهان فوزية، رقم التسجيل ١٢٦٢٠٥٢٠٣٢٠٨. قسم تعليم معلمي المدارس الابتدائية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التعليمية، جامعة الإسلام الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج. بإشراف السيد نور خوليس، حاصل على درجة البكالوريوس في التربية الإسلامية ودرجة الماجستير في التربية

الكلمات المفتاحية: برنامج التميز، تحفيظ القرآن الكريم

الخلفية لهذه الدراسة هي وجود ظاهرة العديد من برامج تحفيظ القرآن الكريم التي تُنشأ في المؤسسات التعليمية الرسمية. ومن الواضح أن تنفيذ هذه البرامج يتطلب اتخاذ إجراءات تضمن سير العملية بسلاسة وتحقيق الأهداف المحددة

تركز هذه الأطروحة على: (١) كيفية تخطيط برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج؟ (٢) كيفية تنفيذ برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج؟ (٣) كيفية تقييم برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج؟

أهداف البحث هي: (١) معرفة تخطيط برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج. (٢) معرفة تنفيذ برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج. (٣) معرفة تقييم برنامج التميز لتحفيظ القرآن الكريم في مدرسة منبع العلوم بونتاران رجوتانجان تولونج أجونج

نوع البحث المستخدم هو البحث النوعي باستخدام منهجية البحث الميداني، حيث تشمل طرق البحث المقابلات، الملاحظة، والتوثيق. في تحليل البيانات، تم استخدام تكثيف البيانات، عرض البيانات، واستخلاص النتائج أو التحقق. كما تم التحقق من استمرارية المراقبة، والتثليث (المصادر والطرق)، والتحقق من الأقران

نتائج البحث هي: (١) تخطيط المعلمين لنشاط تحفيظ القرآن الكريم بإعداد الأساليب المستخدمة لتسهيل حفظ الطلاب للآيات، وتجهيز الآيات التي ستستخدم لزيادة الحفظ. (٢) يتم تنفيذ نشاط تحفيظ القرآن الكريم من الاثنين إلى الخميس من الساعة ٠٧:٠٠ حتى ٠٨:٣٠، ويتم هذا النشاط بشكل جماعي حيث تكون كل مجموعة مكونة من ١٥-٢٠ طالبًا وتستخدم أساليب المراجعة والإلقاء. (٣) يتم تقييم تحفيظ القرآن الكريم كل شهر، كل ثلاثة أشهر، كل ستة أشهر، وكذلك هناك اختبار موناكشة في نهاية الصف السادس